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Я аспирант, специальность у меня гуманитарная. За все годы учёбы, начиная
с бакалавриата и заканчивая собственно аспирантурой, мне не раз приходилось сдавать
экзамены по предмету, называемому «философия». И меня задолбало понимание этого
слова обывателями.

  

— О-о, философия! Это я люблю!

  

Ммм, как интересно, зачитываешься трудами Гегеля на досуге? А может, Хайдеггера?
Что, нет?

  

Предмет этот, прямо скажем, не из числа моих любимых, потому как даётся мне
с трудом. Но так считаю только я.

  

— Ну, философию ты легко сдашь, ты же любишь пофилософствовать.

  

Ну да, а ещё я котиков на полях блокнота рисую, похоже во мне пропадает историк
искусств. Котики мне, безусловно, помогут отличать Рембрандта от Тициана и Моне
от Мане. То, что я иногда люблю поговорить «за жизнь» за рюмочкой чая или пишу
что-то такое в бложике, совершенно ну вот никак не связано с наукой философией.
И меня задолбало, что некоторые люди этого не понимают.

  

Хорошо, что я не психолог, а то диванная «психология» от кухонной «философии»
недалеко ушла…
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